

23 de mayo de 2007

## **La nueva conexión de la Potabilizadora de Sierra de la Espada garantiza que en el futuro no haya restricciones en el Valle de Ricote y la Vega Media**

*La conducción hubiera evitado las restricciones que hubo en esta comarca en 2003*

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, el delegado del Gobierno de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla (MCT), Isidoro Carrillo, y el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita han visitado hoy la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de la Sierra de la Espada, donde el Ministerio ha construido por vía de emergencia una conducción conectada al Valle de Ricote y la Vega Media que garantice el abastecimiento tanto este verano como en el futuro.

El presupuesto de ejecución de los trabajos ha ascendido a 4 millones de euros, y permite abastecer con aguas del trasvase Tajo-Segura a los municipios de Lorquí, Ceutí, Archena, Ojós, Ricote, Ulea y Villanueva, con una población conjunta superior a los 30.000 habitantes.

Esta población estaba históricamente abastecida exclusivamente con aguas del río Taibilla y sufrieron cortes de suministro diarios de hasta 12 horas entre agosto y noviembre de 2003, que se hubieran podido evitar si esta obra hubiera estado realizada.

La obra ha consistido en la ejecución de una conducción metálica de 7 kilómetros de longitud y 600 milímetros de diámetro, desde la potabilizadora de Sierra de la Espada hasta el depósito de reserva de Archena, así como una estación de bombeo para impulsar los caudales al Canal del Segura de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla. La capacidad hidráulica de las instalaciones ejecutadas garantiza el abastecimiento a corto y medio plazo de estos municipios de las Comarcas del Valle de Ricote y Vega Media del Segura.

Adicionalmente las obras ejecutadas incrementarán los recursos del río Taibilla disponibles por los restantes 14 Ayuntamientos que actualmente sólo pueden ser abastecidos con aguas de este origen, y que también sufrieron las restricciones de 2003, por lo que, indirectamente, aumentará la garantía de suministro al disponer del caudal del río Taibilla sólo para ellos, mientras que con anterioridad tenían que repartir las aportaciones entre 23 municipios.

Esta actuación responde a los objetivos del Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua) del Ministerio de Medio Ambiente, que incluye proyectos de mejora de gestión y del suministro de agua acordes con las necesidades existentes y futuras ligadas al desarrollo de los territorios de forma sostenible en términos económicos, sociales y ambientales, incluso en situación de sequía, como la que actualmente sigue padeciendo la Cuenca del Segura.